

Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi: Bhabinkamtibmas Sosialisasikan Antisipasi Hoax dan Himbauan Kewaspadaan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Jan 10, 2024 - 10:41



Pada hari Rabu, tanggal 10 Januari 2024, pukul 04.10 Wib, Polsek Kalibunder

Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Al-Ikhlas, Kp. Cipari, Rt. 10/04, Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Giat ini melibatkan Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, Bripka Agung Wardayanto, yang memberikan arahan kepada jamaah masjid dalam rangka meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap isu-isu penting. Beberapa poin yang disampaikan dalam arahan tersebut antara lain:

1. **Antisipasi Hoax:** Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat untuk mewaspadaai penyebaran berita hoaks di media online menjelang Pemilihan Umum tahun 2024. Dalam situasi informasi yang kompleks, jamaah diminta untuk bertanya langsung ke pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika ada informasi yang tidak jelas.
2. **Kewaspadaan Terhadap Bencana Alam:** Bripka Agung memberikan himbauan terkait persiapan masyarakat menghadapi musim penghujan, khususnya daerah yang rawan longsor. Kewaspadaan dan kesiapan menjadi kunci untuk mengurangi dampak buruk yang dapat timbul.
3. **Sosialisasi Program Kapolres Sukabumi:** Bhabinkamtibmas menyampaikan program Polres Sukabumi yang diinisiasi oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu program "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menciptakan pelayanan yang optimal dengan melibatkan partisipasi aktif masyarakat. Masyarakat diharapkan dapat memberikan masukan, kritik, dan saran guna perbaikan dan peningkatan kualitas layanan kepolisian.

Melalui kegiatan Safari Subuh ini, Polsek Kalibunder berkomitmen untuk terus berinteraksi secara langsung dengan masyarakat, memperkuat hubungan kepolisian dengan warga, serta memberikan informasi yang bermanfaat untuk keselamatan dan kesejahteraan bersama.